

ANFRAGE

des Abgeordneten Peter Wurm, Walter Rauch, Peter Schmiedlechner, Christian Ries und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz
betrifft **Fluglinie Qantas führt für Passagiere eine Impfpflicht ein**

Eine neue Meldung aus der internationalen Luftfahrt führt zu Irritationen:

Fluglinie Qantas führt für Passagiere eine Impfpflicht ein

Die Propagandamaschinerie für in Zukunft auf den Markt kommende Covid-19-Impfstoffe ist voll angelaufen. Zwar wird in Sonntagsreden von Politikern und Experten eine bevorstehende Covid-19-Impfpflicht in Abrede gestellt, diese steht aber international defacto vor der Tür. Jetzt hat sich mit Alan Joyce, dem Vorstand der größten australischen Fluglinie Qantas, zum ersten Mal ein Luftfahrtmanager für eine Impfpflicht ausgesprochen.

Qantas-Vorstand Joyce kündigte am 23. November 2020 in einem Interview mit dem Fernsehsender Channel 9 dass sich Passagiere auf internationalen Flügen impfen lassen müssen. Ein Flugticket für einen internationalen Qantas-Flug gibt es nur mehr mit einem entsprechenden Covid-19-Impfnachweis.

Joyce setzt auch bei anderen Fluglinien auf die Impfpflicht

Qantas-Manager Joyce geht davon aus, dass auch weitere Fluggesellschaften eine Impfpflicht gegen Covid-19 einführen. Nach Gesprächen mit anderen Luftfahrtmanagern geht der Australier davon aus, dass auch die internationale Luftfahrtbranche insgesamt eine solche Impfpflicht einführen werde.

<https://www.aerotelegraph.com/qantas-fordert-kuenftig-impfnachweis-fuer-internationale-fluege-covid-19-impfung>

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz folgende

ANFRAGE

1. Wie beurteilen Sie die angekündigten Maßnahmen der Fluglinie Qantas zur Umsetzung einer Covid-19-Impfpflicht gegenüber allen ihren Passagieren auf internationalen Flügen?
2. Wie sehen Sie diese Maßnahme mit Fluggastrechten im Einklang?
3. Welche Informationen haben Sie als Konsumentenschutzminister bzw. hat das Konsumentenschutzministerium, dass auch andere internationale Fluglinien eine solche Covid-19-Impfpflicht einführen werden?
4. Welche Maßnahmen wird das Konsumentenschutzministerium im Hinblick auf die Einführung einer Covid-19-Impfpflicht durch Fluglinien unternehmen, damit die Rechte der Fluggäste national und international gewahrt werden?

